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臺中市政府客家事務委員會第 7屆委員第 8次會議紀錄 

壹、開會時間：民國 113年 5月 2日(星期四)下午 4時 00分 

貳、開會地點：本會委員研究室 

參、主席:江主任委員俊龍                                  紀錄：徐毓雅 

肆、出席人員：詳如出席名單 

伍、主席致詞:(略) 

陸、各組業務報告：(如議程資料) 

    決定:洽悉。 

柒、討論提案：本次會議無書面提案。 

捌、臨時動議 (含意見交換)： 

    案號：臨 1 

提案人：張委員瑞僑 

案由：后里客家社團成員老化凋零，無年輕新成員加入造成斷層、社團難

以維持成長發展。 

說明: 后里客家協會社團成員目前參與者多為高齡者，或有凋零，會員逐

漸減少，無新會員加入難以維持社團運作，未來可以多舉辦活動，

吸引並鼓勵年輕人參與，活化社團凝聚向心力。 

   決議: 爾後社團可多舉辦新活動鼓勵、吸引年輕人參與，如夏令營或戶外登

山淨灘活動等，達到寓教於樂的效果，促進年輕人對社團的認同並加

入社團。請業務單位適時給予社團協助與輔導。 

 

案號：臨 2 

提案人：張委員瑞僑 

案由：后里客家協會在宮廟節慶時，由本會女性團員全程參與抬轎，展現

女力參與廟會活動精神，值得鼓勵。 

說明: 后里義德宮也有供奉巧聖先師及荷葉先師，本年預計前往東勢巧聖

先師祖廟進香祈福活動，后里客家協會社團成員全程參與抬轎，且

抬轎者全部都由女性擔任，破除傳統迷失，充分展現客家女力參與

社會活動精神，別具有意義。 

   決議: 后里義德宮巧聖先師與荷葉先師壽誕遶境活動，由女性抬轎十分特殊
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難得，請綜合業務組後續聯絡協會，於活動時前往進拍攝記錄及新聞

媒體露出，以彰顯性平及女力精神。 

 

案號：臨 3 

提案人：邱委員鴻章 

案由：南區客家社團成員高齡化也呈現斷層現象，社團日常運作困難，舉

辦活動時更疲於奔命，需有新成員加入，團結並持續壯大社團。 

說明：目前大屯客家協會成員多為高齡者，除凋零及退出社團外，幾乎無

新進成員加入，深知有斷層隱憂，所以擴大召募新進會員，需有很好

的誘因外，多舉辦活動促使民眾對社團的認同，鼓勵加入社團。 

決議：請業務單位適時給予社團協助與輔導。 

 

案號：臨 4 

提案人：鄭委員淑雲 

案由： 桐花祭舞台設計及進退場演出等問題，提供參考。 

說明：本年桐花祭於大里塗城公園舉辦，由於舞台搭設過低，後面觀眾皆須

站立看表演。預備表演區無搭建棚子，致使等待表演者及樂器在太陽

下曝曬。 

決議：桐花祭係為不插電音樂表演，爰舞台設計較低，      俾利與民眾拉近距 

離。另日曬問題請業務單位於未來活動規劃時納入參考。 

捌、主席結論： 

感謝各位委員百忙中撥冗參加這次會議，大家對於市府活動、客委會的活

動及業務分享很多寶貴的建議與指導，再請委員們多多參與客家活動，一

同共襄盛舉。提案部分請相關業務單位研議辦理，再次感謝大家，勞瀝！ 

玖、散會:下午 5時 10分 


